



Cuernavaca, Mor; a 31 de Octubre del 2016

## **BOLETÍN 077**

### **TRABAJA SAPAC AL 100 POR CIENTO EN BENEFICIO DE LA CIUDADANÍA**

**Durante los días de asueto se establecerán las guardias necesarias en las áreas que así lo requieran.**

A fin de garantizar un servicio óptimo a la ciudadanía de la capital morelense, el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Cuernavaca (SAPAC), mantendrá sus labores al 100 por ciento durante las festividades “Día de Muertos”. El área operativa del descentralizado, estará al pendiente de resolver cualquier eventualidad que pudiera presentarse con el servicio de agua potable.

José Pérez Torres, director general del SAPAC, refirió que una de las prioridades del sistema operador, es responder de manera oportuna al llamado de los usuarios; razón por la que comentó, que en estos días de gran tradición, el área operativa contará con las guardias correspondientes en cada una de sus áreas.

Informó que bajo la instrucción del alcalde capitalino, Cuauhtémoc Blanco Bravo, se instruyó al personal a cargo del movimiento de válvulas, reparación de fugas, mantenimiento, pipas, cloración; entre otros; para redoblar acciones a fin de que los habitantes de la capital morelense puedan celebrar sin ningún contratiempo.

Agregó que para la atención a los reportes de los ciudadanos, a través del 073, el Centro de Atención Telefónica (CAT) tampoco suspenderá labores, por lo que nuestros operadores se mantendrán al tanto de cada uno de los requerimientos.

Finalmente, el funcionario invitó a la población a hacer un uso adecuado del vital líquido y evitar el desperdicio, ya que en esta temporada suele incrementarse la demanda por los festejos, además del arribo de un gran número de visitantes

**UNIDAD DE COORDINACIÓN Y GESTIÓN SOCIAL**